



Más de 21.000 personas se manifiestan en Castilla-La Mancha contra la Reforma Laboral

"Vamos a la huelga general sin miedo, cargados de razones", dijo el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, en la manifestación del pasado domingo de Ciudad Real, donde más de 5.000 personas secundaron la movilización de hoy.

En Albacete se manifestaron más de 6.000 personas, en Toledo 5.000, otras 2.500 en Guadalajara y más de 2.500 en Cuenca; en una jornada de movilización masiva de camino a la Huelga general convocada por los sindicatos CCOO y UGT para el próximo 29 de marzo. "Hola don Mariano, hola Cospedal, ¿queráis una huelga? ¡Pues va a ser General!", corearon los manifestantes.

En todas las manifestaciones se guardó un minuto de atronador silencio por las víctimas de los atentados terroristas del 11 de marzo de 2004, salvo en Guadalajara, donde el dolor por las víctimas en más intenso y cotidiano porque muchas de ellas fueron trabajadoras y trabajadoras de esta provincia.

"Nos manifestamos hoy y vamos sin miedo y cargados de razones al 29M para forzar alternativas a la destrucción de empleo y a la supresión de los derechos laborales y sociales. Porque quieren acabar con todo. Porque está en juego el empleo, el trabajo, nuestra vida"

CCOO y UGT llaman al Gobierno a recuperar el Diálogo Social y a aprovechar el trámite parlamentario para reconsiderar y rectificar en profundidad la Reforma Laboral

"La Reforma va contra todos y contra todas; activos y parados, jóvenes y mayores. Nadie se salva; todas y todos los que te-nemos que vivir de nuestro trabajo estamos afectados. Si nos resignamos, lo pagaremos muy caro."

"Cuando se legisla en contra de los intereses de la mayoría, respondemos con determinación y contundencia; sin miedo y cargados de razones. No somos ni insensatos ni radicales, tratamos

de que el Gobierno escuche, reconsidere y rectifique; y tiene la ocasión de hacerlo en la tramitación parlamentaria de la Reforma", instó el líder regional de CCOO.

Gil replicó a quienes, como Cospedal, proclama que la Huelga general va "contra España", que "los sindicatos queremos a España, a una España que no es la de Cospedal; a la España de inmensa mayoría de las y los españoles. Y nos manifestamos y vamos a la Huelga General porque la Reforma Laboral es lo peor contra la inmensa mayoría de las y los españoles".

El secretario general de CCOO acusó al Gobierno de "cobardía" porque "siempre van contra los más débiles. No se atreve con lo que es justo y con lo que es lo más necesario: no se atreve con la reforma fiscal y con la reforma financiera. Porque son de los suyos".

"El Gobierno y las patronales más reaccionarias imponen su Santa Alianza contra los trabajadores; la Reforma Laboral es la prueba. Una reforma que se ha cocinado en los despachos de la Banca. Una reforma que no crea empleo, una reforma que es un arma de destrucción masiva de empleo y de derechos. Y lo saben".